



1 学期が終わりました

登校日数73日(5年生は72日)の1学期が本日終了しました。新しい先生方、34名の1年生を迎えての出発でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、子どもたちが充実した学校生活を過ごすことができました。ありがとうございました。1学期終業式では、3, 5年生の発表と、北信合唱ブロック大会出場をひかえた合唱団が発表をしました。



体育館いっぱい美しい響きが広がりました

いよいよ明日から8月22日(月)まで夏休みとなります。県内、市内の新型コロナウイルスの感染者が急増しています

ので、基本的な感染予防に留意しつつ、あわせて熱中症にも十分に気を付けてください。また、交通事故や水の事故に気をつけ安全で楽しく過ごせますよう、ご家庭でのご指導、地域の皆様からの見守りをよろしく願いいたします。2学期は8月23日(火)から始まります。

終業式での校長講話

○夏端公園で赤ちゃんを連れていたお母さんがいました。そこでは仁礼小の子もボールで遊んでいました。すると、高学年の子が、「ボールが赤ちゃんに当たると危ないよ」と遊んでいた子に言ってくれたそうです。それを聞いた赤ちゃんを連れてきたお母さんは、とっても嬉しかったそうです。また、学校の帰りに川に靴が落ちて流れてしまったことがあったそうです。すると高学年の子が大勢で一生懸命にその靴を拾ってくれたそうです。靴を流してしまった子のお母さんは「とっても嬉しかった。仁礼小の子はすごくやさしい」と言っていました。そして仁礼小の子は、「挨拶もよくできるし、とってもやさしくて、いい子どもたちです」と言っていました。

○1学期の始業式で、皆さん一人一人がもっと成長するために、仁礼小学校がもっとよくなるためにめざしてほしい3つのことを話しました。自分はどうかだったのかふりかえてみましょう。一つ目は「〇〇したい」と言える子。自分はこれをしてみた、これに挑戦したということが皆さんの成長です。二つ目は「いいね」「すてきだね」と言える子。友だちにかけて言葉で、友だちがうれしい気持ちになったことはたくさんあると思います。友だちのことを大切に思って、友だちに言葉をかけることが皆さんのやさしさです。三つ目は、「一緒にやろう」と言える子。「一緒にやろう」と言えたとすれば、それが、皆さんの協力の心です。

○明日からの夏休み。自分の大好きなことや得意なことをたくさん経験して、思い出をいっぱい作ってください。そして、2学期の最初の日に、「こんなことをしたよ」「こんなことをがんばったよ」と、友だちや先生に言えるといいなと思います。2学期始業式の8月23日には、また元気な皆さんの笑顔を楽しみにしています。

○今年度は、昨年まで12月に行っていた保護者懇談会を夏休み中の7月25日(月)26日(火)8月1日(月)2日(火)に行います。お話しいただいた児童の様子や要望を2学期以降に活かして参りたいと思います。ご多用のところと存じますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

峰の原高原自然体験学習

7月7日（木）8日（金）に、5年生の一大イベント峰の原高原自然体験学習が無事に実施できました。豊丘小学校との共同のキャンプファイヤーも含め、両日の全ての企画ができたこと、大きなけがや病気がなかったことがよかったです。そして、一つ一つの企画で児童が自分たちで考えたり、自ら進んで行動を起こしたりした姿は、これからの学校生活に役だてて欲しいです。



大いに盛り上がったキャンプファイヤー

互いに励まし合って登り切った根子岳



自然の中で思い切りアスレチックで楽しみました



参観授業ありがとうございました

7月14日（木）の授業参観では、ご多用の中、大勢の保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。1学期当初の姿と比べて、この73日間の中で多くのことを体験したり学んだりしてきた子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。



2年生は水のかさの量り方を実際にやってみて学びました



6年仁組はポジティブなものの考え方を学びました

○夏休み中に新型コロナウイルスに感染したり、事故等緊急なことが起きたりした場合は、学校または担任へ連絡をお願いいたします。土日休日や夜間は、市役所代表（245-1400）に電話をしてください。8月10日（水）～16日（火）は閉庁日となりますので、この間は教育委員会学校教育課（248-9010）へ連絡をお願いいたします。

○スクールカウンセリングのご案内

9月のスクールカウンセリングは、9月8日（木）午前9：30～12：30です。ご相談を希望される場合は担任または教頭までお知らせください。後ほど時間を調整してご連絡いたします。